



ANTHROPOSOPHISCHE GESELLSCHAFT
Michael Zweig Hagen



Anthroposophie er -wach(s)en SEIN - heute

Was brauchen Kinder und Jugendliche heute? Was bedeutet es in unserer Zeit Erwachsener zu sein? Wie gebe ich als erwachsener Mensch Orientierung in Zeiten wechselnder Umstände? Ein Fels in der Brandung möchte ich SEIN für heranwachsende Menschen. Wie können wir erste ahnende Punkte der Orientierung zu einem Weg gestalten, der zu neuen Formen menschlicher Begegnung führt als Quell der Inspiration und Zukunftsbildung?

Die anthroposophische Gesellschaft in Hagen lädt zu zwei Gesprächs- und Informationsabenden ein. Das Thema als Impulsgeber zu einem Austausch geprägt durch eigene Erfahrungen und Hinwendung zu Impulsen aus der anthroposophischen Bewegung.

Gerne komme ich mit interessierten Menschen, Müttern, Vätern, Lehrern, Kindergärtner und jedem interessierten Menschen in eine fruchtbare Begegnung an zwei Dienstagen im Juni:

04.06 und 11.06. von 19:30 – 21:00 Uhr.

Der Abend findet im Raum der anthroposophischen Gesellschaft statt, in der Konkordiastraße 18 mit Katharina Didion, Ansprechpartnerin der anthroposophischen Gesellschaft in Hagen. Fragen und Impulse an kldidion@web.de oder 01522 6351120.

Mit großer Freude auf herzwache Begegnungen!